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Senhor Presidente; 

Senhores Vereadores; 

 
                              Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis, 

requeiro à Mesa, que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do Executivo 

Municipal, com cópias á Secretaria Municipal de Infraestrutura, e a Coordenadoria Municipal 

de Trânsito Urbano (CMT), para que seja realizada uma ação em toda a extensão da 

avenida dos lagos de recuperação e tapa buraco e que seja elaborado um estudo e, se 

possível, realize a instalação de faixas de pedestres e redutores de velocidade na mesma. Do 

Município De Primavera do Leste-MT. 

 
Justificativa: 

 

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado realizar uma 

administração que prima, principalmente a interatividade, respeito, interesse comum com as 

comunidades e princípios fundamentais para o exercício da democracia. 

A recuperação desta via é de suma importância para nosso município tendo em vista 

que milhares de moradores utiliza a mesma, é uma avenida com um grande fluxo de 

movimento, principal acesso dos bairros Buritis, Primavera III, Pe. Onesto Costa entre outros. 

È uma rota muito utilizada pelo cidadão chegar ao centro da cidade, pelos estudantes 

chegar às escolas ou faculdade e sem contar os frequentadores do lago que vem de todos os 

bairros da cidade para fazer seu exercício físico ou curtir o ambiente. 

 Sem a devida conservação da via e sinalização fica perigoso, pois sabemos que ainda 

existem pessoas imprudentes que não respeita as normas dos trânsitos, a instalação das faixas 

de pedestres e redutores de velocidade fará com que os motoristas diminuam a velocidade de 

seus veículos, facilitando a travessia da avenida por parte dos moradores e frequentadores do 

lago. 

Além de proporcionar maior segurança á toda população de Primavera do Leste, pois 

vejo que esta ação ajudará na educação do trânsito de nossos motoristas e pedestres. 

Ante o exposto, estamos certos de que esta ação de recuperação do solicitado será de 

grande valia para a sociedade e de muito reconhecimento para vossa gestão. Dessa forma 

gostaríamos que o Executivo Municipal, e os demais Órgãos mencionados, se possível 

atendesse a nossa sugestão.                                                                                                                                                                                 
Sala Das Sessões. 22 ,00de Março de 2017. 

 
ELTON BARALDI 

VEREADOR (PMDB) 


